
 

 

P
ág

in
a1

 

-------------------------------- ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE TORRES VEDRAS --------------------------- 

------------------------------------------------------ COMISSÃO PERMANENTE DE SAÚDE -------------------------------------------------- 

-------------------------------------------------------------- REUNIÃO nº 1 /Ano 2024 -------------------------------------------------------- 

Data 16/01/2024--------------------------------------------------------------------------------------- Hora de Início 18H00 /Fim 19H30 

Presenças: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Rui Prudêncio ------------------------- 
Manuela Pacheco -------------------- 
Susana Neves ------------------------- 
 

Luis Carlos Lopes --------------------- 
Jorge Santos---------------------------- 
Pedro Castelo ------------------------- 
 

Marco Branco ------------------------- 
Carlos Filipe ----------------------------
-------------------------------------------- 
 

  
Assuntos tratados -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1- Calendarização das Reuniões de 2024 ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2- Colocação de Médicos de Família ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3- ULS Oeste ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

4- Extensões de Saúde de Maxial e Campelos --------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Conclusões: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

1- Foi acordado que em 2024 a comissão de saúde passaria a reunir mensalmente e foram agendadas as datas para 

o primeiro semestre. 

2- O presidente da Comissão deu nota de que no último concurso de médicos, foram abertas 924 vagas para médicos 

de família, que corresponde a necessidade total de colocações, mas só concorreram 143 médicos. Relativamente 

ao concelho de Torres Vedras, ficaram colocados médicos em Torres Vedras, Santa Cruz e A-dos-Cunhados. 

3- Com a extinção da ARS o antigo Diretor Executivo do ACES OesteSul, Dr. António Martins, regressou à sua 

colocação de origem, em São José. Quem tem feito a coordenação interina é a Dr. Gisela Wilson. 

A nova ULS oeste aguarda que a Direção executiva do SNS indique quem presidirá ao Conselho de Administração.  

Como novidades na composição teremos um diretor clínico para os cuidados primários e outro para os cuidados 

hospitalares e ainda um vogal indicado pelos presidentes de Câmara da área de influência da ULS.  

4- O presidente da comissão fez um ponto de situação relativamente à situação das extensões de Saúde de Maxial 

e Campelos 

 

 O presidente da Comissão de Saúde 

                                      


